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L'anno duemiladiciassette , il giomo 16.10
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) Bottero Amedeo x
2ì Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x
4) Laurora Carlo x
5l Tomasicchio Emanuele x
6l Ferrante Fabrizio x

7l Laufofa Tommaso x
8) Avantario Carlo x
9) Co|mlo Patrizia x
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l2) Ventura Nicola x
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20) Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x
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23) Briguglio DomEnico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lemia Luisa x

27) Mena Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corrado GiGeppe x

30) De Toma Pasquale x
3l) Lima Raimondo I

32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x
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Sono presenti in aula gli Assessori De Michele - Ciliento - Lignola; raggiungeranno i lavori
in corso gli Assessori Di Gregorio (ore 16,17), Capone (ore 16,21), D'Agostino (ore i6,32),
Bologna (ore 16,25), Di Gifico (ore 18,00).

Il Presidente, riferisce che sono assenti giustificati i Consiglieri De Toma e Papagni come
da proprie comunicazioni agli atti.

Entrano in aula i Consiglieri Cinquepalmi - Merra - Lapi - Tomasicchio -Laurora F.sco:
per cui i presenli passano da 18 a23; quindi entra I'Assessore Di Gregorio.

Dichiarata aperta la discussione per gli interventi preliminari, chiedono ed ottengono la
parola i Consiglieri Lima - Barresi; nonché il Presidente per chiarimenti; come da resocontazione
dattiloscritta allegata.

Sono entrati in aula i Consiglieri Briguglio - Lops - Florio; per cui i presenti sono 26.

Riprende la parola la Consigliera Barresi, come da resocontazione dattiloscritta allegata.

Ennano gli Assessori Capone, D'Agostino e Bologna; quindi entrano i Consiglieri Amoruso

- Laurora C. ed il Sindaco, per cui i presenti passano da26 a29.

Intervengono, inoltre. i Consiglieri Di Lernia - Merra - Briguglio - Corrado, come da
resocontazione dattiloscritta allegata.

Entra il Consigliere De Laurentis, per cui i presenti sono 30.

Infine, per replica. interviene il Sindaco, come da resocontazione dattiloscritta allegata.

Enta la Dirigente 1" Area dott.ssa C. Navach.

AP,'ad
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I NTERV ENTI PRE LIMINART

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri, vi dovete sedere perché non vedo quelli che stanno dietro di voi. Allora. ..

BOTTARO AI\,{EDEO

|LORIO A.\TONIO
PAPAGNI ANTON'NLLA
LA.IJRORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRA.NTE FABRIZIO
LAURORATOI{MASO
AVANTARIO CARLO
CORIVIIO PATRIZIA
IVÍARINARO GIACOMO
DI LAURENTIS DOMXNICO
VENTUM NICOTA
NENN-AMARI};A
AIVIORLISO LEO

BARRESI ANN-A MARLA.

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRTNCESCA

TOLOMEO TIZTANA
LOVECCHIO PIETRO

TOCONTE GIOVAN.f-II
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LL'IGi
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFTAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUATE
LIMA RAIMONDO
PROCA,CCI CATALDO
CINqLTEPALMI MARIA GRAZIA
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ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE
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PRESENTE
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PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRNSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESE}iTE

ASSENTE

ASSENTE

PRXSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

Alle 16:10 18 presenti, la seduta può ar.ere inizio. Devo dare delle comunicazioni. Allora, il
Consigliere De Toma ha comunicato che è irnpossibilitato a raggiungerci, come ha comunicato la
stessa cosa il Consigliere Papagni con certificazione medico. C'era anche la mia. Vabbè, fa niente,
sono qua quindi ho sanato l'assenza. Nessun'altra comurricazione. Allora, se non ci sono richieste
possiamo passare agli intewenti. No, nr 44, Lima. Per preliminari, giusto?
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego Consigliere.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì, Grazie. Presidente, colleghi Consiglieri, amministrazione, solo non posso salutare il Sindaco
perché assente. Auguri a questo... a quesr'assise di buon anno. Allora, non so a chi rivolgere,
diciamo, la domanda però lo faccio a quei pochi Assessorì presenti visto che, per l'ennesima voìta,
mezza Giunta risulta assente in Consiglio Comunale. Invito nuoramente la maggioranza a

chiedere delucidazioni a questí Assessoú che sono spesso assenti duranti i Consigli Comunali,
ricordando loro che nel rispetto di chi ha !-otato, diciamo, r.oi e noi devono essere presend
durante i Consigli Comunali. Uscita dal patto territoriale. Non so, r-oÌevo capire un po'. .. non so a

chi rir.olgere la domanda fiancamente. Ieri c'è stata, l'ho già reso pubbìico, a distanza di pochi
giorni dall'uscita dal patto territoriale c'è stata quesra richiesta, firmata dal Sindaco, e dalla
dirigenza del Comune che chiedeva ìa proroga del serr'ìzio del Patto, stesso Patto definiro
"carrozzone", stesso Patto definito, diciamo, una croata di inutili dipendenti, Poi si legge in una
nota, "Si erìdenzia I'impossibilità di inrerrompere il servizio, rischio revoca di numerosr
finanziamenti, arrecando così un dalno alle collettività interessate". Questo, diciamo, dice la nota
a firma del Sindaco Bottaro. Lo stesso Sindaco Bottaro che a fine anno. invece. ha fatto sì che il
Consiglio Comunale di Trani, la maggioranza, la sua maggioranza, votasse, unitamente, come ha
fatto poi, diciamo, guarda caso il Comune di Bisceglie, di uscire dal Patto senza comunicarìo, tra
I'altro, agli altri Sindaci delle altre comulità manifestando una forma di mancanza di rispetto
anche nei confronti anche degli altri territori che compongono in nostro territorio. Tcrno su

un'altra questione dove sono, diciamo, intervenuto qualche tempo fa riguardante il tema
dell'affissione e dell'attacchinaggio. Volevo sapere, diciamo, se per quanto concerne i necrologi
vengano regolarmente svolti da chi è aggiudicatario della gara, così come previsto dal bando. E

sempre torno anche sull'argomento se effettivamente gli spazi anche pubblicitari, una volta,
diciamo, scaduto il termine, vengono regolarmente ricopeni, sempre come prevede il bando, e

che qualcuno se ne accorge... se qualcuno va a conùollare, che qualcun altro diciamo... L'altro
giorno ricordo che Ia Polizia Municipale invitava a segnaìare se c'erano dei cartellom, diciamo,
pubbìicitari che erano caduti, che cadevano, per il v-ento, per le condizioni atmosferiche. Volevo
chiedere chi avela fatto, diciamo, questo appello, se dovel-amo evenrualmente evidenziare o
segnalare anche i canelloni abusiri che, diciamo... i tanti cartelloni abusivi che condnuaao a

ricoprire la nostra... il nostro suolo cittadino, se dovevamo evidenziare anche quelli. AI\{ET:
preannuncio a nome di Fratelli d'ltalia un accesso agli atti per quanto concerne il Piano
Industriale ed il relarir-o bando del Piano Indusmale. Volevo sapere se è ancora una priorità il
Piano Industriale in AlvIET, se si sta ancora decidendo magari sulla vendira, non so, a trancio
dell'azienda piuttosto che, appunto, della scissione della (inc.) azienda. Volevo sapere che fino ha
fattc. Per cui preannuncio, nei prossimi giorru, un accesso agli atti in AMET. A funzione della
Dottoressa Patruno. Volevo sapere semplicemente se, e rni associo anche a qualche collega che è

uscito già sulla stampa nei giorni scorso, era dipendente o lo è tuttora di un altro Ente, leggevo
del (inc.). Qualora non lo fosse piir, diciamo, volevo capire se si tratasse di un lavorarore
autonomo e, nel caso si trattasse di un lat oratore autonomo. rolevo chiedere. non so. al
Dirigente, magari ufficio di Ragioneria, se fosse legittimaro o meno I'Uficio di Ragioneria a
liquidare il compenso della dottoressa, per la (inc.) dottoressa Patruno. Torno di nuovo su AMET
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chiedendo, facendo anche un proposla, visto che comunque aspettiamo ancora i parcometri,
I'istituto invece della sosta a pagamento porta un discreto successo nelle casse di AMXT,
propongo I'istituzione di un checkpoint, diciamo così come c'è in altre città, dei bus turistici, per
far sì, insomma, che cosÌ come ar,.viene in altre città a vocazione tuistica o comunque, diciamo,
che vedono... andiamo, diciamo, passato I'inverno andremo incontro di nuovo alle gite
scolastico, avremo un afilusso notevole di bus in città. Propongo a quest'amministrazione, ma
anche soprattutto ad AMET, se venisse... si potesse istituire, poter isrituire appunto questo
checkpoint, magari con una tariffa, se pur forfettaria, per questi bus turisrici, affinché, appunto, si

possa fare cassa così come alwrene in tutti i comuni, diciamo, normali. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di interv-enire il Consigliere con il nr 27 . Barresi, prego.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Vorrei consegnarle una comunlcazione urgente prima.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Deve fare I'intervento?

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Prego, prego, 27.

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
E no, ic non è che posso fare tutto quello che mi dicono i Consiglieri. Qgesta è un'interrogazione
che verrà messa agli atti e verrà data risposta-

BARRISI ANNA MARIA - Consigliere Comurale
Non la deve leggere?

FERR-A.NTE FABRIZIO - Presidente
I1 carattere dell'urgenza non Io attribuisce il Consigliere. Se permette lei pone all'attenzione,
diciamo, due provvedimenti, asserenti regolamenti che, diciamo, lei chiede, interroga di capire...
al fine di conoscere attualmente queste pratiche dove siano. A noi sinceramente non sembrano

urgenti. Cioè urgente se sta crollando iI palo della luce qui affianco e allora si fa l'interroBazione.

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ho capito. NIa non gliele posso dare io queste risposte.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, è urgente lo dice lei. Queste non sono assolutamente urgenti. Io la giro a chi di dovere e le
faccio dare le risposte, anzi, stimolo la rìsposta su questi argomenti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego, prego, faccia f intervento. Deve fare I'intervento?

INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego.27.

BARRISI ANNA MARIA. - Consigliere Comuaale
Presidente, Assessore Lignola, gradirei una particolare attenzione per questo che le sto

proponendo. Ho appreso dai siti web - e devo dire grazie a loro di esistere perché, grazie a ìorc,
veniamo a conoscenza di tante cose che dovrebbero per altre lie giungere a noi Consiglieri, e
anche dal sito isrituzionale, della chiusura ho giungere a noi Consiglieri anche al sito istituzionale
- della chiusura straordinaria dell'Ufficio Tributi, che è stato chiuso dal 3 ai 5 gennaio 2017, con
la motivazione di un fantomatico aggiornamento della banca dati tributaria. Questa chiusura, a

rnio avr.iso, è assolutamente pretestuosa e ha dell'assurdo perché veramente i motivi, secondo me,

sono altri. In primis, mi risulta che tutto il personaìe dell'uffrcio, al personale sono state concesse

le ferie natalizie senza un raccordo di turnazione. Poi successivamente, vorei sapere, di quale

aggiornamento stiamo parlando, visto che la ditta che attualmente gestisce il pacchetto software
uibuti, denominato "Pirania", praticamente parliamo della Ml'M Technology srls di Apricena. E

quindi questa ditta, a seguito conÍatto che ha ottenuto con la determina di appalto nr 192 dell'l I
luglio 201ó, è obbligata ad aggiornare costantemente la banca dati e salvarla, quindi gestendo

questo softw'aÌe. E per questo sen'izio Assessore lei sa benissimo che elargiamo dei soldini dalle
casse comunali. Inoltre ritengc che la chiusura che viene fatta in questa maniera, così arbitraria,
possa configurare e sicuramente ur'intemrzione di pubblico sen'izio. Infatti sarebbe bastato

soffermarsi giù al piano terreno, dietro alle pone chiuse degli uffici, per ascoltare le lamentele
pesanti dei nostri concittadini e soprattutto non deve dimenticare, non dimentichiamo che il 3l
gennaio scadono le domande per le agev-olazioni della TARL Quindi la invito assolutamente a

modificare per l'anno 2017 gÌi orari di apertura al pubblico. Quindi perché è impensabile che i
cittadini debbano recarsi tre giorni alla settimana per poche ore. Quindi cerchiamo, visto la
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delicatezza, I'irnponanza dell'Uffici Tributi, che 1o stesso sia aperto, rirnanga apeno all'utenza
anche il lunedì ed il rcnerdì. Poi vorrei mettere a vostra conoscenza queste particolari, come
devo dire, chicche. Non è stato difficile interpretare cosa c'era nella delibera di Giunta, la nr 310
del 30 dicembre 2016 e peccato che molti Consiglieri di maggioranza questo non è noto. E

cenamente le delibere che vengono concepite a fine amo sono sempre le piu simpatiche. Anche
perché, devo dire, che in Giunta, visto che si trattava di un prorv3edimento che riguardava il
settore della Pclizia Urbana, ho notato l'assenza dell'Assessore al ramo. Vabbe', va bene così.

Ln'altra chicca la ritrovo neila delibera di Giunta nr 303, sempre di fine anno e nella determina
dirigenziale 333 del 2.12.2016. A questo punto lascio a runi voi il rompicapo di inizio anno.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di inten'enire iì Consigliere con il nr 51. Di Lernia, prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Cittadini, Sindaco, Assessori, Consiglieri, colleghi, io oggi ho bisogro solc di sapere... ho bisogno
solo di sapere aìcune risposte a delle piccole domande che volevo così sottoporre. Intanto al
Sindaco, per quanro concerne- ..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa, rni chiudete la porra di ingresso? Grazie. Invito i Consiglieri quantomeno, non dico
a prestare attenzione, ma a fare silenzio. Prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
\'-olevo sapere, forse magari non sono bene informata, se anche per domani era prevista la
chiusura delle scuole. Anche perché il Presidente Emiìiano pare abbia chiesto, diciamo, per la
salvaguardia delle vite umane, di valutare bene la chiusura, diciamo, delLe scuole anche in data
10, quindi in data di domani. Chiaramente mi era parso di capire che ci sono delle scuole dove
non hanno i termosifoni o non hanno il riscaldamento che funzioni. State sistemando? Sono stati
sistemati. \ta bene. \'-abbe', io non mi sono neanche... non mi sto arrabbiando, non sto dicendc
niente. Sto chiedendo perché purtroppo io sto fuori quindi ho bisogno di sapere da voi se va tutto
bene Sindaco. Come?

]NTERVENTO
(rttori microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Ah, sta parlando con il vice Presidente, sì. Allora... poi ho bisogno di porre ali'attenzione
all'Assessore Capone... ah, ecco qui. Assessore Capone, per villa Bini, mi è parso di aver letto che

bisognerà piantare degÌi alberi, tra i lar.ori determinati a villa Bini e questi alberi pare siano pini.
Spero di no. Perché pare che i pini causino dei problemi. Siccome sono,..

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Che c'è, è successo quaìcosa?
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INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
No, pensavo mi volesse dire qualcosa. Mi guardava così, non capivo.

INTXRVENTO
(fuori microfono)

DI LXRNIA LUISA - Consigiiere Comurule
Ah, okay. ìvli è parso di capire che bisogna piantare dei pini a villa Bini. \roglio dire, possiamo
provare a pensare ad altri alberi che non siano i pini, visto che Piazza Colben va rifatta.

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERMA LUISA - Consigliere Comunale
Fatto? Fatto?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Va bene, sono contenta che l-oi... no, siccome.-. un momento, " bel, bel".-. perché..-

INTERVEI\TTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LtliSA - Consigliere Comunale
Eh sì. Perché quando noi vi abbiamo posto all'attenzione i pali che ostruivalo i viali di Parco
Polonia, poi siamo arrirati a fare le Giunte, non comunali ma le Giunte, allora io mi sono

permessa di dirlo un attimino prima perché poi dopo mi arrabbio. Detto questo, l'altra risposta

che mi piacerebbe avere stasera definitira è: la discarica inquina o non inquina. Nbn aggiulgo
altro. Voglio sapere se inquina o non inquina. E 1o r.oglio sapere qui.
Grazie e buona serata a tutti.

FXRRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ah, non vedo più altri interventi. Qpindi... chi è, 39 Merra. Prego

Consigliere.

MERRA RAFTAELLA - Consigliere Comunale
Signor Sindaco, Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri, in questi giorni abbiamo sentito
molto parlare, naturaÌmente con molta confirsione, di uffici comunali carenti di personale,

dipendenu trasferiti presso altri enti, quando noi abbiamo bisogno di forze lavorative in quanto
carenti noi stessi di personale. Basti vedere Ia pianta organica di questo Comune. Tanto è vero
che siete stati costretti ad attingere nuor.e lev-e da graduatorie di comuni limitrofi e i sei nuovi
assunti non gli sono state date nealche le opportune consegne. Voglio vedere ora che cosa
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succederà. Con tutto il carico del lavoro dell'Lrfficio Personale, tra premio di produttir.ità
straordinario, turnazione, responsabilita e tanto alÍo.
N{i chiedo: saranno capaci questi nuovi arrirau ad adempiere a tutte queste incombenze? Io non
parlo piir. Grazie, perché la maleducazione qua dentro veramente supera i limiti. Perché qualdo
un Consigliere sta parlando... cioè almeno ascoltarlo, poi uno se deve dire i fatti suoi li va a dire
fuoril

IERRANTI IABRIZIO - Presidente

Prosegua I'intervento. Prosegua.

MERRA RAFFAELLq. - Consigliere Comunale
Allora, pagare per pagare pote!-ate assumere giovani tranesi ìaureati, dipìomati, attingendoli dalle
graduatorie dei disoccupati. È proprio vero che Trani è amante al forestiero, tanto che gran parte
degìi incarichi professionali sono stati dati a professionisti non residenti a Trani. Perché, quelli di
Trani non sono ritenuri all'altezza del compito o c'è altro? Da ciò si può dedurre che
quest'amministrazione è una yera manna cadum dal cielo, soprattutto per le città limitrofe. Circa
I'assunzione della dottoressa Patruno ho letto alcune dichiarazioni del mor.rmento politico "Trani
a Capo" e se tutto questo corrisponde al vero e non essendo io un ar,vocatc, devo dirvi che,
secondo il mio punto di r.ista, sono dìchiarazioni penalmente rilevanti. Detto ciò, abbiamo
sperimentato con quale astuzia sapete ben predicare ma ormai conosciamo altrettanto bene con
quale cinismo sapete mal razzolare. Ormai siete ben collaudati. .A.vete perso quella verginità
politica di cui vi elargivate nel maggio 2015. Signor Sindaco, putroppo, non volendo, mi
costringe sempre piÌr ad essere critica. Illustre Sindaco, nell'ultima seduta di Consiglio Comunale
feci ptesente a lei dei ritardi che si accumulalo presso il sen-izio ragioneria e iei in risposta mi
disse quasi che io farneticavo. Xbbene questa sera le darò non ulo rna bensì due morivi per
ricredersi. Esistono numero due provvedimenti il 424 ed il 434 del 14.10.2016, trasmessi in
Ragioneria Io stesso giorno. Ebbene riportano, dopo un mese, l'impegno spesa precisamente il
14.11.2016 e sono uscite dalla ragioneria firmate il 2.1,I.2077, pubblicate nell'albo pretorio solo il
3 ed il 5 gennaio 2017. Quindi Sindaco, come l-ede, sono trascorsi quasi tre mesi. Prorvedimenti
importantissimi per l'ente. Allora, come vede, non dico bugie. Quando stuzzico la sua attenzione
sulla vita ammiristrativa del Comune e delle sue defrance. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenir il Consigliere con il nr 19. Briguglio, prego.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Sindaco, Assessori, Consiglieri, una scla puntualizzazione alla Consigliera che
mi ha preceduto, quando si fanno delle affermazioni bisogna essere coscienti di quello che si fa.

Se lei mi dice che ha rilevato qualcosa che può essere penalmente rilevante io le chiedo in questo
Assise, a suo nome, si dica e faccia denuncia pubblica, sennò non le petmetro di additare la
maggioranza con affermazioni. Non si può dire "Ho sentito dfue". Allora...

INTERVENTO
(faori microfono)

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Lei ha fatto ura puntualizzazione. ..
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INTERVENTO
(fuori nicrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere. Consigliere Briguglio. Consigliere Briguglio si rivolga alla presidenza, non si

INTTRVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per piacere fate intervenire il Consigliere. ..

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Fate intervenire. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Fate intervenire il Consigliere Briguglio. Prego Consigliere, 19.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Allora, Presidente, io la prego. . . io la prego. ..

INTERVENTO
(frnrí microfono)

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Quando lei parla lo decido io in base al regolamento. Sta parlando il Consigliere Briguglio e deve
finire il Consigliere Briguglio.

INTERVENTO
(frrcrí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, interessa a me. Prego Consigliere Briguglio.

INTERVENTO
(rtnn microfono)

BRIGUGLIO DOMEMCO - Consigliere Comunale
Allora Presidente.. .
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INTERVENTO
(fuon mícrofono)

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Presidente, ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non è che... è un problema di chi ha fatto quest'articolo se mi permette di scendere anche nel
dettaglio. Allora. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No. Consigliere, lei è già inten'enuta. Prego Consigliere Briguglio, continui.

INTERVXNTO
(fuori microfono)

BRIGUGLIO DOMENICO - ConsigJiere Comunale
Allora-.. Presidente, se mi dà un attimo di attenzione. Allora Presidente, dicev-o, queste...
queste.. . questo modo di porsi con "penaìmente rilevanti", "Siete una squadra che non va bene",
"siete una squadra che a evincere" di come si dice... siamo ladri e ladroni, io credo Presidente,

Presidente, che non è il caso che in un Assise comunale...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere Nlerra, lei ha chiesto prima giustamente I'attenzione del Consigiio, Adesso quella
stessa attenzione ha diritto ad averla il Consigliere Briguglio. Prego Consigliere.

INTERWNTO
(fuori microfono)

FERR A,NTE FABRIZIO - Presidente
Prego Consigliere Briguglio. Briguglio, prego. Consigliere Briguglio, se deve.. .

INTERVENTO
(frnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non disturbi il Consigliere Briguglio. . .

INTERVENTO
(fuorí microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Può interv-enire dopo. Adesso deve far parlare il Consigliere Briguglio. Senta, allora se vogliamo

mettere in "Casciara" la mettiamo in "Casciara". Prego Consigliere Briguglio. Consigliere
Briguglio, se deve inten enire intervenga, senno le tolgo 1a parola. Prego, finisca l'intervento.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Allora le dicevo Presidente, non fa bene né a quest'assise e né ai componenri stessi che ne fanno
parte, perché parliamo di un'amministrazione. All'estemo non c'è distinguo IÌa maggioranza ed

opposizione, c'è solo un'amministrazione che fa bene o un'ammùristrazione che fa male,

un'amministrazione che è ladra ed un'amministrazione che non lo è. Per cui chiedo ai Consiglieri
di moderare i modi che in quest'amministrazione fa pane sia la maggioranza che Ia rninoranza.
Grazie.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, senta. Allora, senta, il fatto personale a cui lei eventualmente awebbe diritto è previsto
per i prow'edimenti non per la frase da interventi preliminari. Quello...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non c'è bisogno di aw'ocati Consigliere Corrado. Quello che ha deno rimane agli atti. Se lei ha

riferito una certa cosa e discorde da quello che dice il Consigliere Briguglio è un dtro discorso.

Prego.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTI FABRIZIO - Presidente

Non è che tutte le cose che dice il Consigliere Briguglio noi le prendiamo per oto colato.

Quindi...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego. Allora. ..

INTXRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non è che non la voglio far parlare. Se lei ha detto che è verde ed il Consigliere Briguglio dice

che è rosso risulta agli atri che 1ei ha detto che è verde. Perché la devo far intervenire?
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Evidentemente il Consigliere Briguglio non ha capito. Ma è un problema del Consigliere
Briguglio che non ha capito.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Vabbe'. \ra bene. Allora, non ci sono altri inten-enti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Preúdente
Allora, nr 41. Corrado, prego.

CORRADO GIUSXPPE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Credo che, giusto per, il Consigliere Merra si riferiva ad un articolo del
Movimento Trani a Capo. Quindi, diciamo, non sono dichiarazioni. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPX - Consigliere Comunale
Non sono dichiarazioni che... no, è giusto per...

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
"N'Io apcciam arrait". E non hai sentito nulla ancora! E I'oggetto del contendere qual era? Un
alviso pubblico che ha visto, credo nella dottoressa Annalisa Patruno, che io personalmente
conosco perché è stata una dipendente della Provincia, un ottimo dipendente della Provincia
Barletta - Andria - Trani... E credo che queìl'awiso pubblico fosse aperto al tutto, perché io poi
quel bando me lo sono andato a leggere ed è un bando aperto a chiunque. L'unico che ha

panecipato, I'unica che ha partecipato, è stata la dottoressa Annalisa Patruno. Punto. Cioè non
vedo perché dobbiamo andare a ricercare sempre dietrologie o questioni o quesdoni... Se come

dice bene.-. come dice bene.-.

INTERVENTO
lrtnri microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
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Come dice bene il Consigliere Briguglio, se qualche movimento ha arrrto atti pdma può aldare
qui vicino e Duò andarlo a denunciare.

INTERVENTO
(fuori microfono)

Anch'io la conoscevo. lvla adesso la conoscono in tanti la srada.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
È giusto per non perdere il vizio. Però credo che il bando, il bando è un bando pubblico, apeno
anche... devo dare atto che non c'erano requisiti particolari per poter partecipare a questo bando.

Ha partecipato una soìa persona che ha i titoli tra l'altro, perché insornma, credo che sulla
professionalità non ci sia nulla da dire. Poi se, voglio dire, nessun'altro ha partecipato la

responsabilità non è certamente né dell'amministrazione, né della dottoressa Patruno. Quesrione
Monastero. Preghiera. L'altra volta il Consigliere, l'Assessore Capcne mi diceva che non abbiamo

ancora avuto, voglio dire, incarico la strutrura. Rimangono tutti i miei dubbi sul fatto che
facciamo una concessione di un bene cosi importante che non è passato dal Consiglio Comunale,
tra l'altro con un unico partecipante che, da una breve, da una piccoìa ricerca fatta sui siti, sur

google, su google e compagna bella non risulta essere certamente una società molto stabile, ma

soprattlrtto I'immobile non è ancora di nostra, nella nostra facoltà, quindi fare ul bando dove non
abbiamo ancora la competenza dell'immobile ritengo che sia stato un errore. Questicne Patto
Territoriale chiudo visto che, diciamo, sono stato ùa coloro i quali harmo volato e lo rivoterebbe
altre cento volte I'uscita dal patto perché è il momento per uscire. Ho letto polemiche di questi

giorni sui siti, su testate giornalistiche. Senza rrcler fare polemica con nessuno, però bisogna un
attimo fare un po' di chiarezza perché, uscire dal patto è ula cosa e credo che sia una cosa che

stavano aspettando tutti, tanto è vero che I'ha fatto Biscegiie iì giorno dopo, 1o sta per fare
Barletta, lo stanno facendo altrì Comuni perché la funzionalità del Patto Territoriale, l'ho
ribadito l'altra volta, I'ho ribadito due anni, lo ribadisco ancora oggi è terminata, essendoci oggi in
piedi la provincia che può assolvere a quelie funzioni. Che poi i Comuni fanno parte, non fanno
parte del Patto Territoriale, utilizzano le ex agenzie, oggi parte integrante come quella che noi
utilizziamo nel piano sociale di zona, come il Comune di Andria utilizza quello relativa al settore

urbanistico, si è fatta una rariante urbanistica qualche tempo fa, qualche anno fa, legittimante
pagando. Questo servizio, voglio Écordare a qualcuno, ci costa 160 mila euro I'anno, per pagare

quattro dipendenti che il piano sociale paga 180.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Eh?

INTERVENTO
(faori microfono)
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CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comurale
Non ho caoito.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
No, non sono (inc.). Per pagare l'ex agenzia, per pagare il Patto per l'utilizzo, diciamo, di circa
180 mila euro. \'orrei chiedere se questi ragazzi che lavorano egregiamente per il Piano Sociale di
zona, per il nostro... vengono pagati dal Patto, Perché poi c'è anche questo problema. Perché

nessuno mette in discussione quello che il layoro dell'ex agenzia oggi Patto. Però io comunque il
Comure di Trani, Comune di Rubo, Comure di l\{olfefta posso utilizzare tranquillamente lo
stesso le ex agenzie per qualcosa che rni serve. Llna cosa è I'uscita dal Patto Territoriale, cosa

buona e giusta, cosa buona e giusta, una cosa è utilizzare, voglio dire, le funzicnalita che il
Patto.. . questo non significa la ricerca dei finanziamenti che mi rìsulta il Comune di Tram non
ha nessun atto, nessun progetto in piedi per la ricerca di finanziamenti che credo che il Patto
Territoriale non stia facendo per nessuno in questo periodo. Stanno utilizzando le ex agenzie per
fare questo tipo di situazioni. Mi farebbe piacere capire come qualcuno ha fra le mani una PEC

del Comune di Trani. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Cornunale
Tanto già tra un po'mi aspetto un post su face book... no, di sms stanno già arrivando. Un post
face book contro il Consigliere Corrado ma ci sono abituato, ormai non ne faccio più caso. Io
parlo di atti di politica e di atti amministrativi. Non ne faccio mai questioni personali a differenza
di altri. N{i farebbe piacere sapere come si ha tra le mani una PEC del Sindaco di Trani che arriva
al Patto Territoriale. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Alìora, non ci sono altri interventi. La replica del Sindaco. Prego.

BOTTARIO AMEDEO - Sindaco

Presidente, Consiglieri, Assessori, preliminarmente volevo ringraziare quei Consiglieri a cui ho
chiesto personalmente, non I'ho potuto fare con tutti, di cercare dì far durare piìr brevemente
questi preliminaÌi perché, essendo in uno stato, diciamo, abbastanza precario, ho I'influenza già

da diversi giorni, hc chiesto ad alcuni di voi questa cortesia che quindi... dirò già al Presidente

che aì prossimo Consiglio Comunale chi non ha parlato oggi gli sia dato maggiore disponibilità in
tempi, in senso di tempi quindi. Una brevissima replica per gli interventi fatti. Vabbe' alla
Consigliere Barresi mi hanno parlato di ula interrogazione, la vedremo in modo tale che

possiamo darle poi le giuste risposte. Consigliere Lima, allora, andiamo con ordine. Sull'uscita dal
Patto le ha egregiamente risposto il Consigliere Corrado al quale ringrazio per ia sua precisione.

Alìora, innanzitutto chiariamo una cosa per I'ultima voìta. Noi del patto ci siamo fino al duemila,
alla fine del 2017. Dunque per il prossimo anno, per tutto I'anno intero, noi stiamo nel Patto,

perché piuttosto che leggere i vari sms che mandano dal Patto o piuttosto la diversa

documentazione che probabilmente mandano al Patto e di questo il Patto mi dovrà contezza, io
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la inviterei a leggersi lo Statuto. hroi siamo in questo... oggi facciamo parre del Patto quindi,
poiché io trafto i soldi del Comune di Trani pubblici, peggio di come Íatto i miei, allora lo dica lo
stesso lei ai suoi amici del Patto che dovranno renderci conto tutto quello che fanno per ancora
un intero anno, Quindi di tutto quello che fanno e di tutto quello che hanno fatto furo ad oggi.

Questo cosa significa? Che io ho tutto il diritto a chiedere una proroga soprattutto perché
parliamc di un sen'izio che noi paghiamo a parte alui 130 mtla euro che si vanno ad aggiungere
ai 90 mila euro che paghiamo senza ricevere nulla. Anche su questo colgo I'occasione per
precisare perché mi hanno parlato di possibili, addirittura querele da parte di qualche, peraìtro
tranese, che fa parte del Patto... beh, dico loro, io ripeto quello che ho già detto e cioè,
nell'ultimo anno, da quando sono Sindaco, il Patto Territoriale è tra i senizi, diciamo, non pagari
e quindi quelli che ci dovrebbero spettare per il sol fatto di far parte del Patto e quindi di pagare

la quota consorrile, noi non abbiamo úcevuto nessun sen'izio- Nessuno e dico nessuno. Ora, non
so se quest'affermazione oggetto di querela. Che ben vengano. Aache perché siamo in giornate
dove mi sto divertendo filalmente a rispondere nelle giuste sedi a tutti quelli che continuano a

buttare fumo negli occhi, fondamentalmente nella gente. Spero qurndi di aver chiuso
definitivamente questa altra triste pagina della politica tranese con riferimento al Patto
Territoriale. Passo al secondo triste capitolo delÌa politica tranese: I'assunzione della Patruno.
Alìora, ìnnanzitutto nan è un'assunzione, fa pane delìo staff. Tutte le città di ltalia hanao staff
del Sùrdaco, peraltro aìtamente pagati. \on vi faccio i numeri di Roma perché ci potrenìmo
spaventare, ma basta fare i numeri anche di qualche paese a noi vicino e vi rendete conto che
tutti hanno legittimamente uno staff Ogni Sindaco ha il proprio Staff e nessuno rira fuod quesre

barzellette come succede a Trani. l\{a ormai siamo la barzelletta, grazie a voi siamo la barzelletta
d'Italia. Quindi vi ringraziamo, a nome di tutta la città, per continuare a farci andare sui giornali
come la barzelletta d'Itaba. I1... anche questo ben ha evidenziato il Consigliere Corrado e

ulteriormente ringrazio. Nbi abbiamo fatto un bando pubblico. Attenzicne, forse non tutti lo
sanno, comincio a pensare veramente che qui molti non sappiano le cose piir elementari. Ma lo
staff del Sindaco è una nomina fiduciaria che spetta al Sindaco. Noi abbiamo fatto un bandc
pubblico senza nessuna limitazione, di nessun tipo. Abbiamo soltanto chiesto una cosa legittima e

cioè che fosse una categoria inquadrata B 1, categorie equipollenti, proprio perché. .. addirittura se

avessimo messo Dl... se c'era una categoria equipollente non poteva panecipare, se avessimo

messo una categoria equipollente se c'era un D1 non poteva panecipare, abbiamo messo tutto in
rnodo tale che poteva partecipare chiunque. Ha partecipato soltanto una persona, cioè la
dottoressa Patruno. E poiché, diciamo anche questo, che cara Consigliere Barresi, non solo gli atti
nel Comune di Trani rimangono nascosti o depositati in alcune stanze per mesi, ma molto spesso

vengono, escono dal Comune di Trani prima ancora addirittura che arrivino alla... sulla scrivania
del Sindaco. Qpindi che cosa succede? Banalissimo. Che il furbetto che fa la lettera anonima sa

già quando scrive che ha partecipato un solo concorrente, sapendo anche chi. Perché

chiaramente al Comune di Trani si sa sempre tutto. Io I'ho saputo dall'esterno che avera
partecipato la dottoressa Patruno, mi hanno chiamato a casa per dirmelc. E quindi chiaramente,
ar.endo, essendo una persona furba ha detto: "So già che r.incerà la dottoressa Patruno". Dìciamo
che qualtomeno avera buone possibilità essendo I'unica a partecipare. Quindi anche questa
barzelletta... che ci sia qualcuno che vada in Procura a me non può che fa piacere. lr'fi dispiace

per lui perché si affanna continuamente ad andare in Procura. \,Ia guardate, se c'è una cosa su cui
sono tranquillo è assolutamente sulla iegittimita e sulla mia assoluta buona fede. La potevo
scegliere in maniera assolutamente fiduciaria, abbiamo fatto un bando, ha partecipato una sola

persona, le ho fatto io addirittura anche il colloquio insieme alla Commissione, che I'ha giudicata
facendole delle domande precise durante quel colloquio. In tutto questo ne andiamo a
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riconoscere non una lfua di piu ma probabilmente di meno rispetto a quello che spetterebbe ad un
soggetto inquadrato come categoria D1 equipollente negli enti pubblici. Quindi obiettivamente
ritengo che ogni altra polemica sia soltanto strumentale. Consigliere.. . e quindi ho risposto anche
alla Consigliere Merra, alla quale dico: io non le ho detto che lei farneticava I'altra volta sulla
questione della ragioneria, le ho detto un'altra cosa. Assolutamente lei ha ragione sul fatto che ci
sono dei ritardi. Le dicerrc che quei ritardi sono doltti fondamentaÌmente ad una
riorganizzazione, che è molto difficile, ed è questo il momento piu difficile per noi, perché

chiaramente, ogni qualvolta si riorganizza un ufficio fondamentale come quello della ragioneria,
ne risentono tutti gli aìtri settori e quello che sta accadendo. È un momento, non le nascondo, di
assoluta difficoltà per questo motivo. Spero di venirne fuori al piu presto. La ringrazio
assolutamente per averlo evidenziato, ma, ripeto, non ho mai detto che lei stesse farneticando.

Quindi assolutamente è urr problema reale. Consigliere Di lernia, e chiudo, le scuole. Stiamo

decidendo se chiuderle. I\{i aspetto uria riurrione col C.O.C.... sta nevicando mi dicono. No, in
realtà io aspetto una riunione con il C.O.C. per assumere una decisione definitiva. Le dico che la

tendenza è per arrivare alla chiusura anche... perché mi sono sentito anche con gli altri sindaci.
Alcuni l'hanrro già disposta. Andria la sta disponendo, aspetta\a anche me e Barletta era un
pochettino piîi restio ma anche perché la situazione a Barletta è leggermente migliore della nostra
e quindi.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

BOTTARIO AMEDEO - Sindaco

No.

INTERVENTO
(fuori microfono)

BOTTAI.IO AMEDEO - Sindaco

No, io sono d'accordo. Io su questo la condividiamo, la vediamo nella stessa rnaniera, anche se

chiaramente de!-o valutare ufla serie di cose, perché i ragazzr der-ono andare a scuola. La

questione "Giustina Rocca". Anche quella questione è una questione, seppur temporaneamente,
ma risolta con dieci srufe, che sono state fornite giìr alla "Giustina Rocca"- Peraltro sono stufe ad

aria calda, quindi elettriche e quindi evitiamo anche gas e quant'altro. Quindi riteniamo che

almeno per il momento, anche la situazione per le aule della'Giustina Rocca", possa dirsi risolta,
seppure un intervento tampone in attesa di fare lal-ori che sicuramente possono ripristinare, se

non sostituire i termoccn!-ettori. Chiudo col riferimento proprio a questa questione per trn
ringraziamento. Ed il Éngrazio va a chi in questi giorni ha fatto passare per I'emergenza della
ne!€ come una non emergenza a Traru. In realtà Trali ha aluto la stessa identica situazione
climatica di Bari, di Nlolfetta e mi fermo qui per non dire anche altri comuni, che sono stati
notevolmente piu in difficoìtà di Trani. Non mi voglio prendere meriti ed è questo che lo sto

facendo pubblicamente perché il merito è di: il lar.oro svolto veramente in maniera incessante

con riunioni continue. Io ero a letto con la febbre, quindi de!'o dirvi la verità: sono stato proprio
nel-.. non ho fatto assolutamente nulla, hanno fatto tutti coloro che harmo ìav'orato egregiamente

a far sì che si alwertisse il meno possibile la, diciamo così, difficoltà climatica. Parlo imanzitutto
del Corpo di Polizia l\'{unicipale, diretto dal Comandante Cuocci e questo ringrazio
pubblicamente anche l'Assessore De Michele. Pario del P.I.S., il Pronto Inten'ento Sociale,
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guidato dall'Assessore Ciliento che ringrazio. Parlo della ASL, dei servizi fatti anche dalla ASL. In
questo con il coordinamento dell'Assessore Di Lemia che ringrazio. Parlo soprattutto di tutú quei
volontari, da Trani Soccorso all'Associazione della Polizia, alla Croce Rossa ltaliana, gli Oer, i
Cantieri Sociali. Finanche i nostri Cantieri Sociali hanno lavorato in giorni di festa per pulire tutti
i marciapiedi della città. Hanno praticamente... i cantieri di cittadinanza.. - credo I'A-MIU. La
stessa AMILI. Guardate, ci sono città, Bari, non hanno raccolto, hanno alrrto problemi. N'oi siamo
andati a Foggia regolarmente con i mezzi, anche con le catene per andare a scaricare e tornare.
lrbn abbiamo fatto veramente pesare 1o stato di difficoltà che invece hanno a\.ìrto tutte le città.
Siamo addirittura... abbiamo pensato finanche alla spesa domiciliare per gli anziani. In questo
ringrazio anche il Consigliere Briguglio che ha ar,rrto la prontezza di evidenziarci... in realtà ci
avevamo già pensato ma mi ha fatto piacere. Glielo v-olevc pubblicamente riconoscere. Abbiamo
pensato realmente a tutto- Sono stati veramente bravi in un momento difficile, perché comunque,
immaginate, non siamo abituati, è inurile dire alla. .. ma questa volta ci siamo preparari. L'Auser
in questo con gii anziani ha avuto un grane merito. Credo che siano stati buttati saìe... 200

quintali di sa1e. Quindi non è che la verità... non è che la verità a Trani non ha fatto il ghiaccio,
non ha fatto la neve, in realtà siamo stati, anzi, sono stati loro bravi. Q'indi questa era l'occasione

migliore per complimentarmi con loro e per dire loro di non abbassare Ia guardia visto che

domani si parla di un'altra.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

BO'ITARIO AMEDEO - Sindaco

[,a prendo... spero. -- però non con l'influenza Consigliere, non me ne voglia. Preferisco...

INTERVENTO
(fuori microfono)

BOTTARIO AMEDEO - Sindaco

Ecco, grazie, assolutamente si. Assolutamente sì. Quindi grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie.
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DELIBERA N. 1 del 9l 1 t2017

ll presente verbale è slalo approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. carlo Casalino

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio FerranteF.to

N'..{-f...... res puoori".

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

1i 6Eil 2017 a -1tEB?f]li
per lSgiornl consecutivl come prescrifto dall'art. 124, l" comma, del T.U.E.L.

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

Trani, 17 0El'l 20U

ATTESTA

che la presente deliberazione:

l-l è 
"trta 

oict'iarata immediatamente eseguibite:

n è divenuta esecutiva il

Tranì,

(art. 134 comma 4 del D.lgs. 267 18.8.2000)

decorsi 10 giomi dalla pubblicazione;

(an- 134 comma 3 del D.lgs.26718.8.2000)

IL SEGRETARIO GENEMLE

dotlcarlo casalino

ll Segretario, visti gli afti d'ufficio,

Copia conforme ad uso amministrativo.

rrani, 17 0E|rl1017
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